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Hébreux 10.38 Et mon juste vivra par la foi ; mais, s’il se retire, mon âme ne prend pas 

plaisir en lui. 

Galates 3.11 Et que nul ne soit justifié devant Dieu par la loi, cela est évident, puisqu’il 

est dit : Le juste vivra par la foi. 

Habacuc 2.4 Voici, son âme s’est enflée, elle n’est pas droite en lui ; Mais le juste vivra 

par sa foi. 

Romains 1.17 parce qu’en lui est révélée la justice de Dieu par la foi et pour la foi, selon 

qu’il est écrit : Le juste vivra par la foi. 

Ce soir, je veux examiner un peu plus profondément cette pensée concernant le Juste 

Vivra par la Foi parce qu’il y a quelque chose ici qu’on doit vraiment comprendre. Et 

c’est toujours ainsi avec Révélation. D’abord vous voyez quelque chose, puis ça devient 

de plus en plus clair au point qu’à chaque fois que vous l’étudiez, elle devient plus réelle 

que la fois précédente et alors que vous l’étudiez de plus en plus, vous en voyez plus 

qu’auparavant.  

C’est un peu comme ces photos en 3D (en trois dimensions) qu’ils ont aujourd'hui. Au 

début, elles semblent juste être un amoncellement de lignes ondulées et de points. Mais 

lorsque vous commencez à vous concentrer dessus et à bloquer tout le reste de votre 

vision, alors, comme si quelqu’un actionne un interrupteur, vous commencer à voir ce qui 

était caché à la surface et c’est incroyable qu’après l’avoir regardé pendant un moment, 

vous pouvez presque entrer et sortir de cette image à volonté. Mais pourquoi était-ce si 

difficile de voir pour commencer ? 

Voici ce que je veux vous faire comprendre ce matin. Frère Branham citait Paul et Martin 

Luther quand il a dit : « Le Juste vivra par la foi. » Maintenant il parlait dans le contexte 

de la Vie qui émerge. Il l’a appelé la première pousse de Vie à germer dans le message 

de Martin Luther. « Le Juste vivra par la foi. » 

Maintenant, avant d’aller plus loin, je veux lire plusieurs citations à ce sujet, car comme 

toute révélation, si on s’y accroche et qu’on se ferme à plus de lumière, alors la chose 

même par laquelle Dieu nous a bénis peut également devenir une malédiction. Tout 

comme le serpent sur la perche qu’on a dit Israël de regarder pour vivre, mais une fois 

qu’ils ont commencé à adorer ce serpent sur la perche, il est devenu une malédiction pour 

le peuple, et Dieu a dû le détruire. 

Permettez-moi de commencer ce soir en lisant plusieurs citations de frère Branham 

montrant l’importance d’avoir la bonne attitude envers la révélation divine, peu importe 



comment elle vient. Nous devons être ouverts à tout ce que Dieu a pour nous, mais le 

problème est que parfois nous recevons la révélation de Dieu sur un certain sujet, et 

rejetons toute autre lumière que Dieu veut nous ajouter parce que nous nous fermons à 

tout ce qui est en dehors de ce nous avons déjà reçu.  

Je vais donc vous lire quatre citations de frère Branham et je veux que vous suiviez les 

pensées de frère Branham et la progression de la pensée alors que nous les parcourons. 

Parce qu’il y a beaucoup à apprendre dans ce qu’il nous dit ici. 

VOUS DEVEZ NAITRE DE NOUVEAU Jeu 19.06.58D 29 Eh bien, très souvent nous 

nous mettons à penser : « Eh bien, si nous sommes nés de nouveau, et que nous sommes 

heureux, nous avons crié et parlé en langues, ou que nous avons manifesté Dieu d’une 

certaine façon, c’est ça la chose. » Mais frères, en tant que ministres vous-mêmes, vous 

savez que ce n’est pas ça. Or, nous avons vu des gens sauter, crier, danser, et tricher, 

voler, mentir et tout (voyez-vous ?), et nous savons cela. » Ce n’est donc pas ce dont Il 

parlait. 30 Et quand Martin Luther a dit : « Le juste vivra par la foi », il a dit : « Nous 

avons la chose. » Et John Wesley a suivi avec quelque chose de neuf, et–et Luther avait–

il avait raison tant qu’il disait que le juste vivra par la foi, voyez, c’est exact ; ils vivront 

par la foi. Luther a dit que–que le juste vivra par la foi, c’est ce qu’il nous faut donc 

faire. Et il pensait qu’il avait la chose, mais il a trouvé qu’il ne l’avait pas. 

En d’autres termes, frère Branham nous dit que le groupe de Martin Luther s’est arrêté à 

ce que Martin Luther leur avait apporté, et ce faisant, cela a arrêté leur progression dans 

leur marche avec Dieu et ils sont passés de la lumière à l’obscurité en rejetant plus de 

lumière.  

La Bible nous dit dans I Jean 1.7 « Mais si nous marchons dans la lumière, comme il est 

lui-même dans la lumière, nous sommes mutuellement en communion, et le sang de Jésus 

son Fils nous purifie de tout péché. » Donc la clé ici est que nous continuons à marcher 

dans la Lumière comme Il est Lui-même dans cette même Lumière. En d’autres termes, 

nous continuons à marcher pendant que la Colonne de Feu continue d’avancer, car une 

fois que nous nous arrêtons, alors que la Colonne de Feu continue d’avancer, il ne faudra 

pas bien longtemps pour que la Lumière nous quitte et que nous nous retrouvons dans 

l’obscurité totale. La clé est donc de marcher avec Lui dans la Lumière. On s’arrête quand 

Il s’arrête mais on se remet en marche quand Il Se remet à avancer. Tout comme Israël 

l’a fait lorsque la Colonne de Feu les a conduits dans le désert. 

Lisons encore une autre citation dans son sermon : AYEZ FOI EN DIEU Mer 01.09.54 

15 La première fois que l’étalon de mesure fut fait sur le… placé sur la Parole de Dieu… 

Comment mesurez-vous cela ce soir ? Quelle valeur la Parole de Dieu a-t-Elle pour vous 

? Maintenant, écoutez, chrétien, Martin Luther est venu et il l’a placé sur le 

catholicisme, et il a découvert que le juste vivra par la foi. Il a laissé une grande brèche 

là ; beaucoup de choses sont passées. Mais lui croyait que le juste devait vivre par la 

foi, et il est sorti sur base de cela, parce que c’est ce que dit la Parole de Dieu. Il a donné 



la mesure de la Parole de Dieu au peuple : « Le juste vivra par la foi. » Ensuite vint un 

petit homme de l’Angleterre répondant au nom de John Wesley ; il a donné une mesure 

plus précise. Il a pris une mesure plus serrée, il a pu prendre une mesure plus précise : 

la sanctification, comme on l’appelait à cette époque-là, la seconde œuvre de la grâce. 

Considérez ce qu’il a fait ; il a présenté la sainteté à l’Eglise. 

Remarquez que le juste vivra par la foi était juste, et la sanctification aussi. Or le problème 

est que beaucoup ont suivi Luther mais ont ensuite refusé plus de Lumière, plus de 

révélation sur cette Lumière et quand Wesley a produit la deuxième œuvre de la Grâce, 

qui était la sanctification, beaucoup se sont arrêtés net et ont dit : « Non, c’est contraire, 

nous devons seulement croire en la foi. »  

Or, vous voyez les Justes Vivant par la Foi vivaient dans cette révélation, mais beaucoup 

ont finalement commencé à penser que la Foi est juste une acceptation mentale de la 

Parole, et donc ils ne croyaient pas qu’il y avait une Vie qui devait être impliquée. Mais 

Wesley a vu que le juste VIVRA par la foi, et compris alors qu’il devait y avoir une vie 

qui exprimait La Foi pour être vraiment justifiée.  

Et c’est ce sur quoi frère Branham attire à notre attention dans ces deux citations, 

comment La Foi doit croître si Elle est vraiment vivante, car sans croissance il n’y a pas 

de vie.  

Maintenant, la troisième citation que je souhaite lire vient de son sermon LE SEUL LIEU 

D’ADORATION AUQUEL DIEU A POURVU Dim 28.11.65M où frère Branham dit : 

« 145 Et puis la première petite pousse de Vie sortit, lors de la réforme avec Martin 

Luther, comme quoi : « Le juste ne vivra pas d’un pain kasher béni, fabriqué par un 

prêtre, mais de la Parole de Dieu. ‘Le juste vivra par la foi.’ » Il y eut deux brins, et le 

grain de blé commença à croître. 146 Ensuite vint John Wesley, qui ajouta quelque 

chose à cela. 

Remarquez qu’il n’a pas dit que Wesley est venu et a apporté une autre lumière, mais il a 

ajouté à la Lumière qu’ils avaient déjà en étudiant « Le Juste VIVRA par la Foi », alors 

il a vu un élément manquant dans l’exhortation de Luther aux paroles de Paul, et c’était 

le mot VIVRA. Le Juste VIVRA par la Foi. 

Puis frère Branham explique comment cette lumière supplémentaire de Wesley n’était 

pas quelque chose différent de ce que Luther avait, mais une lumière supplémentaire sur 

les Paroles de Paul que Luther avait fait ressortir. Ensuite, frère Branham nous donne des 

exemples d’autres personnes qui sont venus avec leurs propres révélations, mais ces 

révélations étaient fausses, et non une continuation de la Vie en croissance, mais plutôt 

une divergence de la vie initiale. 

Il dit : « Il y en a eu beaucoup d’autres qui… Il y a eu Zwingli et les autres qui ont renié 

la naissance virginale, mais cela s’est éteint… Mais, les Méthodistes sont venus, 

l’aigrette, le pollen, l’ère missionnaire. Ils prêchaient la sanctification. Ils ajoutèrent 



l’aigrette. 147 Puis, vinrent les Pentecôtistes sous forme de la balle, au point qu’ils 

pouvaient séduire les élus. Elle ressemblait à un vrai grain de blé ; ouvrez-le, il n’y a 

point de blé du tout. Mais la Vie passe par la balle. 

Nous voyons donc la continuité de la Lumière et de la Vie. Maintenant, lisons une autre 

citation de frère Branham et celle-ci va vraiment décomposer ce que j’essaie de vous faire 

comprendre ici ce soir, alors lisons-la lentement et examinons-la de près. 

Dans son sermon : IL Y A ICI UN HOMME QUI PEUT ALLUMER LA LUMIERE 

Dim 29.12.63M Frère Branham dit : « 85 Et je dis ceci avec tout l’amour et tout le respect 

: il y a donc quelque chose de faux, spirituellement parlant, chez un homme qui 

retourne aux crédos de sa dénomination et refuse de voir la Lumière de la Bible, alors 

qu’Elle brille juste devant lui. Quelque chose cloche en lui. Il s’en retourne à ses crédos 

et à ses rituels, il ferme la porte et dit : « Cette chose n’existe pas. Les jours des miracles 

sont passés. La guérison divine n’existe pas. Ces choses n’existent pas. C’était pour les 

apôtres. » Cet homme est fou, spirituellement parlant. Vous voyez ? Il y a quelque chose 

qui cloche en lui. Il–il–il a tiré les rideaux et–et rejeté le Saint-Esprit qui pouvait venir 

sur lui. S’il peut… « Si vous demeurez en Moi et que Ma Parole demeure en vous, alors 

(la lumière brillant sur cette Parole) demandez ce que vous voulez. » Voyez ? Voyez ? 

86 Il y a quelque chose qui cloche, quand cet homme rejette la Source que Dieu nous 

a donnée pour que nous vivions par Elle : Sa Parole. « Le juste vivra par la foi. Et 

l’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute Parole (pas une partie de la 

Parole), de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu. » Et quand un homme refuse 

cela, il y a quelque chose de faux chez cette personne ; quelque chose de faux dans son 

expérience, lorsqu’il affirme aimer Dieu et Le rejette ensuite. Quelque chose ne va pas 

chez cette personne. Nous savons cela sans l’ombre d’un doute. Il rejette cela, se 

précipite dans cet endroit-là et dit : « Eh bien, je–je ne veux rien savoir à ce sujet, ne 

me parlez pas de ces choses. Je–je n’en crois rien. Vous… Peu importe ce que vous 

dites… » 

87 Il n’y a pas longtemps, quelqu’un a dit (je vous en ai parlé), il a dit : « Cela m’est égal 

que vous ameniez cinquante cas de cancers et cinquante médecins pour en témoigner. 

Je n’y crois pas. Cela m’est égal que vous ressuscitiez un mort juste devant moi. Je ne 

le croirai pas. » Vous voyez, quelque chose ne va pas chez cette personne. Voyez ? Il y–

il y–il y a… Et pourtant, cet homme était un pasteur ! Voyez ? Voyez ? Il était censé 

l’être. Mais simplement parce que cette organisation ne croit pas à–à la puissance de 

Dieu, ne croit pas que la Parole veut dire exactement ce qu’Elle dit, cet homme se 

précipite dans la cave, dans la vieille cave sentant le renfermé, dans la cave sale et 

souillée de l’organisation, et il refuse la chaleur et les rayons vivifiants du Saint-Esprit, 

de Jésus-Christ qui est le même hier, aujourd’hui, et éternellement. Il y a alors quelque 

chose qui cloche chez cette personne. Vous voyez ? Il préfère vivre dans ce moisi, dans 

ces ténèbres et tout, plutôt que vivre dans la Lumière de Dieu et de la Bible qui dit que 

Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui, et éternellement. « Les œuvres que Je fais, 



vous les ferez aussi ; même des plus grandes que celles-ci, car Je M’en vais au Père. » 

Il y a quelque chose de faux dans cette personne. Cela ne fait pas l’ombre d’un doute. 

Il y a quelque chose de faux.  

88 Et vous qui, à travers le monde, écoutez ceci, où que vous vous trouviez, il y a quelque 

chose de faux dans votre expérience quand vous dites que vous aimez Dieu tout en 

rejetant Sa Parole. Il y a quelque chose… Vous refusez la… même… Il n’est pas étonnant 

que les choses ne puissent pas… l’église est dans la condition où elle se retrouve et que 

les choses ne peuvent être faites telles que Dieu l’a promis. C’est parce que vous ne 

voulez même pas recevoir la Parole ni marcher dans la Lumière. La Bible dit : « 

Marchons dans la Lumière, comme Il est Lui-même dans la Lumière, alors le Sang de 

Jésus-Christ, le Fils de Dieu, nous purifiera de tout péché. » Le péché, c’est 

l’incrédulité. 

89 Si donc nous marchons dans la Lumière que Dieu nous a donnée pour cette heure, 

alors Dieu prend cette Parole donnée pour cette heure et La confirme, exactement 

comme Il le fit dans Genèse 1.3. Il a dit : « Que la lumière soit ! », et la lumière apparut. 

Sa Parole est d’abord sortie, puis la lumière L’a suivie et a dissipé les brumes. Et les 

ténèbres sont allées d’un côté et la lumière a brillé de l’autre côté. 

90 C’est ainsi que Dieu fait aujourd’hui. Il envoie Sa Parole pour cette heure et le 

Saint-Esprit vient faire vivre cette Parole. Et les ténèbres vont vers leurs crédos et leurs 

dénominations, mais la Lumière brille ; car c’est la Parole de Dieu confirmée, montrant 

que Sa Parole est vraie. Eh bien, il n’y a rien d’imaginaire là, c’est tout à fait 

scripturaire. Très bien. 

C’est pourquoi j’ai dit que la Parousia était juste parce que Jésus nous a dit qu’Elle 

viendrait, puis Paul, Pierre, Jacques et Jean. Puis William Branham est venu et Dieu Lui-

même est descendu et 94% de ce que Jésus, Paul, Pierre, Jacques et Jean ont dit se sont 

accomplis. C’est la lumière sur la Parole La confirmant et L’amenant à Sa complète 

interprétation. 

Alors, que voulait dire Paul quand il a dit : « Le Juste Vivra par la Foi » ? Lisons-le très 

lentement ensemble. « Le Juste Vivra par la Foi. » Nous voyons donc ici que la Foi est 

ce que nous donne la Vie. Et rappelez-vous que frère Branham nous a enseigné dans le 

Message de l’Enlèvement que La Foi est une Révélation. Nous voyons donc ici que Le 

juste vivra... par quoi, par La Révélation. La Révélation est donc ce qui nous donne la 

Vie ! Or, nous ne parlons pas de cette vie humaine terrestre. Mais ce dont nous parlons, 

c’est de cette Vie Divine. La Vie Eternelle. Comment recevons-nous la Vie Eternelle car 

il n’y a qu’une seule source de la Vie Eternelle et c’est la Vie propre de Dieu. Comment 

le recevons-nous ? Par la Révélation. Le juste vivra par la Révélation. 

Galates 3.11 Et que nul ne soit justifié devant Dieu par la loi, cela est évident, puisqu’il 

est dit : Le juste vivra par la foi. 



Maintenant, qu’est-ce que cela signifie que Le Juste Vivra par la Foi ? La version 

Amplifiée de la Bible l’exprime ainsi... Maintenant, il est évident que personne n’est 

justifié, c’est à dire « n’est déclaré juste et mis dans la bonne position dans la Présence 

de Dieu » à travers la loi. Car la Bible dit : L’homme en règle avec Dieu vivra par et 

de la Foi, et celui qui, à travers et par la Foi, est déclaré juste et qui est donc dans la 

bonne position dans la présence de Dieu vivra. 

Nous lisons aussi dans Hébreux 10.38 Et mon juste vivra par la foi ; mais, s’il se retire, 

mon âme ne prend pas plaisir en lui. 39 Nous, nous ne sommes pas de ceux qui se retirent 

pour se perdre, mais de ceux qui ont la foi pour sauver leur âme. 11.1 Or la foi est une 

ferme assurance des choses qu’on espère, une démonstration de celles qu’on ne voit pas. 

Quelle est donc cette chose invisible dont la Foi en est la démonstration, en est la preuve 

? C’est la Vie de la Parole ! Et c’est ce que frère Branham nous expliquait dans les 4 

citations que nous avons lues. 

Nous examinons donc la Vie de la Révélation : 

Romains 1.16-21 « Car je n’ai point honte de l’Évangile : c’est une puissance de Dieu 

pour le salut de quiconque croit, du Juif premièrement, puis du Grec, 17 parce qu’en lui 

est révélée la justice de Dieu par la foi et pour la foi, selon qu’il est écrit : Le juste vivra 

par la foi. 18 La colère de Dieu se révèle du ciel contre toute impiété et toute injustice 

des hommes qui retiennent injustement la vérité captive, 19 car ce qu’on peut connaître 

de Dieu est manifeste pour eux, Dieu le leur ayant fait connaître. 20 En effet, les 

perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à 

l’œil, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. Ils sont 

donc inexcusables, 21 puisque ayant connu Dieu, ils ne l’ont point glorifié comme Dieu, 

et ne lui ont point rendu grâces ; mais ils se sont égarés dans leurs pensées, et leur cœur 

sans intelligence a été plongé dans les ténèbres. 

Permettez-moi de lire cela dans La Version Amplifiée de la Bible « car je n’ai pas honte 

de l’Évangile de Christ ; car Il est la puissance de Dieu opérant le salut dans tout celui 

qui croit ... Car, dans l’Évangile, une juste sagesse dont Dieu est l’auteur, se révèle, 

provenant de la Foi et conduisant également à une plus grande Foi. »  

En d’autres termes, cet Evangile contient une pensée juste qui nécessite la révélation pour 

être vue et une fois révélée, elle conduit à de plus en plus de révélation. Comme il est 

écrit, l’homme qui par la foi est juste et droit dans sa pensée, vivra et vivra par la foi. 

Remarquez qu’il est dit que par la Foi, Il vivra et Sa vie est par la Foi. 

Frère Branham dit dans L’EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’EGLISE 

INTRODUCTION PAGE 9 {9-1} « car des Âges sortent les Sceaux, des Sceaux sortent 

les Trompettes, et des Trompettes sortent les Coupes. Tel l’éclatement initial d’une 

chandelle romaine, les Âges de l’Église produisent une puissante illumination initiale, 

sans laquelle il ne pourrait y avoir d’autres feux. Mais une fois que la révélation Divine 



a apporté l’éclat des Sept Âges de l’Église, les lumières jaillissent l’une après l’autre, 

jusqu’à ce que la totalité de la Révélation se trouve grande ouverte devant nos yeux 

émerveillés, et que – l’Esprit de celle-ci nous édifiant et nous purifiant – nous soyons 

préparés pour la glorieuse apparition de notre Seigneur et Sauveur, le Seul Vrai Dieu, 

Jésus-Christ. " 

Romains 1.18 Car la sainte colère et l’indignation de Dieu sont révélées du ciel contre 

toute impiété et toute injustice des hommes qui, dans leur méchanceté, répriment et 

entravent la vérité et la rendent inopérante. 

En d’autres termes, leur incrédulité met une prise de terre à la puissance, met une prise 

de terre au courant, paralyse l’énergie afin qu’elle ne produise pas ce qu’elle est censée 

produire.  

Comme Jésus l’a dit dans la parabole du semeur dans Luc 8.14 Ce qui est tombé parmi 

les épines, ce sont ceux qui, ayant entendu la parole, s’en vont, et la laissent étouffer par 

les soucis, les richesses et les plaisirs de la vie, et ils ne portent point de fruit qui vienne 

à maturité. 

Rappelez-vous, Jésus ne put faire aucune œuvre puissante à cause de l’incrédulité des 

gens. C’est donc leur propre incrédulité qui entrave la Vérité et La cachent aux 

autres. Et ce soir, un peu plus tard dans ce sermon, nous verrons comment ils le font. 

Matthieu 23.13 Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! parce que vous fermez 

aux hommes le royaume des cieux ; vous n’y entrez pas vous-mêmes, et vous n’y laissez 

pas entrer ceux qui veulent entrer. 

Ici, nous trouvons des hommes, en fait, des faux bergers, qui sont les gardiens de la porte, 

la Parole. Et ceux-ci n’entreront pas eux-mêmes dans la Parole et ils ne permettront pas 

non plus à ceux qui veulent entrer d’entrer. Maintenant, pourquoi n’entreront-ils pas ? 

On trouve notre réponse dans l’Evangile de Jean 3.19-21 19 Et ce jugement c’est que, la 

lumière étant venue dans le monde, les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, 

parce que leurs œuvres étaient mauvaises. 20 Car quiconque fait le mal hait la lumière, 

et ne vient point à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dévoilées ; 21 mais celui 

qui agit selon la vérité vient à la lumière, afin que ses œuvres soient manifestées, parce 

qu’elles sont faites en Dieu. 

Remarquez que cela nous indique que vous découvrirez qu’il existe deux types de 

personnes : Ceux qui entreront et ceux qui n’entreront pas. Maintenant, qu’y a-t-il à 

propos de la Lumière qui fera que nous voudrions y entrer. 

Dans Jean 1.4-5 nous lisons : 4 En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes. 

5 La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l’ont point reçue [ne l’ont point 

comprise ; La Version du roi Jacques. Note du Trad.] 



Remarquez, la Bible dit : EN ELLE était la Vie et la Vie est la Lumière. Et puis ça dit 

que la lumière luit même dans les ténèbres, mais ceux dans les ténèbres ne l’ont point 

comprise. Et parce qu’ils ne le comprennent pas, ils n’y entreront pas et ils empêcheront 

également les autres d’y entrer. Ainsi, au lieu de la sonder et de chercher à la comprendre, 

ils en diront du mal. 

C’est ce que Jude et 2 Pierre nous dit. Il est dit dans 2 Pierre 2.12 « Ils parlent d’une 

manière injurieuse de ce qu’ils ignorent, » Et dans Jude 10 : « Ils parlent d’une manière 

injurieuse de ce qu’ils ignorent, » 

Ce n’est pas comme s’ils ne l’avaient pas entendu, car s’ils ne l’avaient pas entendu, ils 

n’en diraient pas du mal. Et s’ils ne l’avaient pas entendu, ils ne sauraient même pas en 

parler. Donc, cela se résume vraiment à cela : Ils n’y croient tout simplement pas. 

Comme Jean a dit dans I Jean 4.6 « Nous, nous sommes de Dieu ; celui qui connaît Dieu 

nous écoute ; celui qui n’est pas de Dieu ne nous écoute pas : c’est par là que nous 

connaissons l’esprit de la vérité et l’esprit de l’erreur. » 

Et dans I Jean 2.19 il a dit : « Ils sont sortis du milieu de nous, mais ils n’étaient pas des 

nôtres ; car s’ils eussent été des nôtres, ils seraient demeurés avec nous, mais cela est 

arrivé afin qu’il fût manifeste que tous ne sont pas des nôtres. » 

Maintenant, qu’est-ce que j’essaie de dire ici ? Je crois qu’il y a quelque chose à propos 

de ce grande Message du temps de la fin qui est si grand que par Lui et à travers Lui nous 

recevrons l’immortalité. Mais ce n’est que pour les élus. Et les autres ne comprendront 

jamais ce que vous essayez de dire et de faire parce qu’ils ne sont pas destinés à recevoir 

la vie qui est dans cette Parole. 

Frère Branham a dit : « Quand la Parole s’empile Parole sur Parole, Elle prendra 

possession de chaque fibre de votre corps. » 

Maintenant, si vous vous nourrissez de la bonne Parole, chaque fibre de votre corps est 

en fait ointe de la Vie Eternelle.  

Vous voyez, Jésus a dit dans Jean 6.63 « Les paroles que je vous ai dites sont esprit et 

vie. » C’est ainsi que comme que nous venons les dimanches et mercredis pour entendre 

cette Révélation, nous baignons en fait dans la propre Vie de Dieu. Et c’est pourquoi les 

Écritures nous disent que « Le juste vivra ... par la Foi. Car sans la Foi, vous ne vivrez 

pas. Vous êtes mort alors que vous vivez. Alors, on voit ici que la Vie vient par la Foi. 

Et la Foi est une Révélation. 

Or, souvenez-vous, Il est la Parole et en Lui est la Vie. Nous voyons donc que dans la 

Parole Se trouve la Vie. La Vie Eternelle. Et Jésus nous a dit que la Parole est une 

Semence.  

Dans Luc 8.11, Jésus dit : « La semence, c’est la parole de Dieu. » 



Nous voyons donc que la Parole est une semence et nous savons par définition qu’une 

semence est porteuse de la Vie. 

Donc, nous devons en quelque sorte dépasser l’enveloppe extérieure, ou la balle, si nous 

voulons libérer la vie qui est en elle pour qu’elle revienne sur nous. Et c’est de cela que 

parle la Révélation. C’est l’ouverture de la Semence pour permettre à la Vie en Elle 

de Se manifester. Ce n’est pas comme si la Vie de Dieu est cachée car Dieu S’est exprimé 

de beaucoup de façons afin de divulguer et de révéler Sa vraie nature, cependant, des 

hommes, comme ils ne sont pas ordonnés à La voir et ne La comprennent tout simplement 

pas, ils n’y réfléchissent pas. 

Romains 1.19 Version Amplifiée Car ce qui est connu de Dieu leur est évident et 

apparaît clairement à leur conscience intérieure, parce que Dieu lui-même le leur a 

montré. 20 Car depuis la création du monde Sa nature invisible et ses attributs, c’est-à-

dire Sa puissance Éternel et Sa Divinité peuvent être compris sans difficulté et sont 

clairement discernables dans et à travers les choses qui ont été créées - Son ouvrage. 

Ainsi les hommes sont sans excuse - sans aucune défense ni justification. 21 Parce que 

quand ils ont su et L'ont reconnu comme le Dieu, ils ne L'ont même pas honoré et glorifié 

comme Dieu, ni ne L’ont remercié, Mais au lieu de cela, ils sont devenus futiles et « 

impies dans leur pensée » avec des imaginations vaines, des raisonnements et des 

spéculations stupides - et leurs esprits insensés ont été assombries. 22 Prétendant être 

sages, ils sont devenus fous - se disant intelligents, ils se sont ridiculisés. 23 Et par eux 

la gloire et la majesté et l'excellence du Dieu immortel a été échangée et représentée par 

des images ressemblant à des mortels... 

Or, comme il l’a dit, s’ils sont de Dieu alors ils reconnaitront ceux que Dieu envoie. Même 

Jésus a dit dans Jean 13.20 « celui qui reçoit celui que j’aurai envoyé me reçoit, » Donc, 

ne pas reconnaître ceux que Dieu envoie montre que nous ne sommes pas de Dieu. Et 

donc, nous ne sommes pas les bénéficiaires de la Vie que Dieu a mis dans Sa semence 

pour nous, Sa Parole. Maintenant, cela est valable non seulement pour le Prophète 

Messager d’un âge, mais aussi pour ceux qui ont été fidèlement enseigné. 

Éphésiens 4.7 Mais à chacun de nous la grâce a été donnée selon la mesure du don de 

Christ. 

Alors, nous devons nous demander, quel don de Christ ? Pourquoi avons-nous besoin 

d’une mesure de grâce pour recevoir ce don de Christ ? Parce que les dons que Dieu nous 

envoie ne sont pas toujours ce que nous pensons vouloir. Dans ce cas, le don dont il parle 

se trouve au verset 11, ce sont les quintuples ministères, et Paul vous dit que vous devez 

d’abord recevoir la grâce afin de recevoir ce don de Dieu. 

Éphésiens 4.11 Et il a donné… Il a donné. Pas les gens qui élisent un homme. Mais 

Dieu a donné. Son don à Son Eglise. 



Dans IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON Mer 25.07.62 frère Branham dit : « 6 Or, il 

y a neuf–Il y a cinq dons prédestinés dans l’Eglise : les apôtres, les prophètes, les 

docteurs, les pasteurs, les évangélistes. Maintenant, ça ce sont les cinq dons que Dieu 

place dans l’Eglise par Sa prescience. » Or, il y a une raison à ce que Dieu envoie ces 

dons dans Son église. 

Nous devons alors nous poser la question : Eh bien, quelle est la ou les raisons pour que 

Dieu vous envoie ces dons à l’église ? Et Paul répond à cette question dans Éphésiens 

4.12-16 pour le perfectionnement (la maturation) des saints en vue de l’œuvre du 

ministère et de l’édification du corps de Christ, 13 jusqu’à ce que nous soyons tous 

parvenus à l’unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l’état d’homme fait, 

à la mesure de la stature parfaite de Christ, 14 afin que nous ne soyons plus des enfants, 

flottants et emportés à tout vent de doctrine, par la tromperie des hommes, par leur ruse 

dans les moyens de séduction, 15 mais que, professant la vérité dans la charité, nous 

croissions à tous égards en celui qui est le chef, Christ. 16 C’est de lui, et grâce à tous 

les liens de son assistance, que tout le corps, bien coordonné et formant un solide 

assemblage, tire son accroissement selon la force qui convient à chacune de ses parties, 

et s’édifie lui-même dans la charité. 

Remarquez que le don, c’est pour aider l’église à grandir. La croissance est un processus 

qui montre que la Vie abonde. Et la croissance est souvent là où est la Vie. 

Or, remarquez au verset 17 Voici donc ce que je dis et ce que je déclare dans le Seigneur, 

c’est que vous ne devez plus marcher comme les païens, qui marchent selon la vanité de 

leurs pensées. 18 Ils ont l’intelligence obscurcie, ils sont étrangers à la vie de Dieu, à 

cause de l’ignorance qui est en eux, à cause de l’endurcissement de leur cœur. 19 Ayant 

perdu tout sentiment, ils se sont livrés à la dissolution, pour commettre toute espèce 

d’impureté jointe à la cupidité. 20 Mais vous, ce n’est pas ainsi que vous avez appris 

Christ, 21 si du moins vous l’avez entendu, et si, conformément à la vérité qui est en Jésus, 

c’est en lui que vous avez été instruits à vous dépouiller, 22 eu égard à votre vie passée, 

du vieil homme qui se corrompt par les convoitises trompeuses, 23 à être renouvelés dans 

l’esprit de votre intelligence, 24 et à revêtir l’homme nouveau, créé selon Dieu dans une 

justice et une sainteté que produit la vérité. 

On nous dit que quand ils ne comprennent pas, cela crée de l’obscurité. Alors que se 

passe-t-il ? Cela leur coupe la Vie de Dieu. C’est pourquoi les dimanches et les 

mercredis sont si importants pour nous. Nous devons rester dans la Présence du Fils pour 

mûrir. Il faut demeurer dans la Vérité Confirmée pour être oint dans chaque fibre de votre 

corps. 

Jean a dit, ceux qui ont une compréhension restent dans la Parole, mais ceux qui ne 

comprennent pas finiront par partir. 

I Jean 2.18 Petits enfants, c’est la dernière heure, et comme vous avez appris qu’un 

antéchrist vient, il y a maintenant plusieurs antéchrists : par là nous connaissons que 



c’est la dernière heure. 19 Ils sont sortis du milieu de nous, mais ils n’étaient pas des 

nôtres ; car s’ils eussent été des nôtres, ils seraient demeurés avec nous, mais cela est 

arrivé afin qu’il fût manifeste que tous ne sont pas des nôtres. 20 Pour vous, vous avez 

reçu l’onction de la part de celui qui est saint, et vous avez tous de la connaissance. 

Remarquez, il dit : mais vous avez reçu une onction, vous avez une onction. Pourquoi ? 

Parce que vous y persistez. Vous restez avec elle. Et quelle est cette onction ? La 

Révélation. Et cela vous donne la connaissance. 

L’apôtre Paul a dit dans Romains 1.16 -21 AMPLIFIÉ Car je n'ai pas honte de 

l’Évangile de Christ ; car c’est la puissance de Dieu qui produit le salut dans tous ceux 

qui croient ... Car dans l’Évangile, une sagesse attribuée à Dieu, se révèle, provenant de 

la foi et menant aussi à une plus grande foi. En d’autres termes, cet Evangile contient 

une pensée juste qui, pour la voir, exige la Révélation et une fois qu’elle est révélée elle 

mène à de plus en plus de Révélation. Comme il est écrit : L’homme qui, par la Foi, est 

juste et droit dans sa pensée, vivra et vivra par la Foi. 

Il s’agit de la Vie qui Se manifeste. 

C’est de cela qu’il s’agit dans ce Message du Temps de la Fin : La Vie Eternelle. Voilà 

pourquoi on avait pris et publié la photo du Juge dans le magazine LIFE. Il s’agit de la 

vie. 

Dans Philippiens 2.16 portant la parole de vie ; et je pourrai me glorifier, au jour de 

Christ, de n’avoir pas couru en vain ni travaillé en vain. 

Remarquez que Paul l’appelle la Parole de Vie. 

Et dans II Timothée 1.1 Paul dit que nous avons cette Promesse de la Vie et il dit que 

c’est en Jésus-Christ, et nous savons qu’Il est la Parole. 1 Paul, apôtre de Jésus-Christ, 

par la volonté de Dieu, pour annoncer la promesse de la vie qui est en Jésus-Christ, 

Dans Romains 8.2 L’Apôtre Paul dit : En effet, la loi de l’esprit de vie en Jésus-Christ 

m’a affranchi de la loi du péché et de la mort. Qu’est-ce que la loi de la Vie ? 

Genèse 1.11 dit ce que c’est : Chaque semence doit se reproduire selon son Espèce. Selon 

sa nature propre. Jésus a dit : Mes paroles sont Esprit et elles sont Vie. Et Il a également 

dit qu’Elles sont une semence qu’un semeur a semée. Nous découvrons qu’en cela la 

Révélation de la Parole de Dieu libère la Vie de Dieu sur nous. Comment ? Parce que 

la Parole est une semence qui est porteuse de la Vie. Ensuite, lorsque cette Semence 

s’ouvre, la Vie est exposée au regard. 

Jean 1.1-4 En Elle, comme dans une semence, était la Vie et la Vie était la Lumière, la 

Révélation qui nous donne notre vie et par laquelle nous vivons désormais.  

I Jean 1.1-3 Ce qui était dès le commencement, ce que nous avons entendu, ce que nous 

avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché, 



concernant la parole de vie, - 2 car la vie a été manifestée, et nous l’avons vue et nous 

lui rendons témoignage, et nous vous annonçons la vie éternelle, qui était auprès du Père 

et qui nous a été manifestée, - 3 ce que nous avons vu et entendu, nous vous l’annonçons, 

à vous aussi, afin que vous aussi vous soyez en communion avec nous. Or, notre 

communion est avec le Père et avec son Fils Jésus-Christ. 

Nous lisons également à propos de la Vie provenant de la Parole par la Révélation dans 

le passage qui suit. 

II Pierre 1.2-4 que la grâce et la paix vous soient multipliées par la connaissance de 

Dieu et de Jésus notre Seigneur ! 3 Comme sa divine puissance (Sa Parole) nous a donné 

tout ce qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui nous 

a appelés par sa propre gloire et par sa vertu, 4 lesquelles nous assurent de sa part les 

plus grandes et les plus précieuses promesses, afin que par elles vous deveniez 

participants de la nature divine, en fuyant la corruption qui existe dans le monde par la 

convoitise, 

Remarquez qu’il nous dit que tout ce dont nous avons besoin concernant la vie est dans 

cette Parole. 

II Corinthiens 2.14-17 Grâces soient rendues à Dieu, qui nous fait toujours triompher 

en Christ, et qui répand par nous en tout lieu l’odeur de sa connaissance ! 15 Nous 

sommes, en effet, pour Dieu la bonne odeur de Christ, parmi ceux qui sont sauvés et parmi 

ceux qui périssent : 16 aux uns, une odeur de mort, donnant la mort ; aux autres, une 

odeur de vie, donnant la vie. -Et qui est suffisant pour ces choses ? – 17 Car nous ne 

falsifions point la parole de Dieu, comme font plusieurs ; mais c’est avec sincérité, mais 

c’est de la part de Dieu, que nous parlons en Christ devant Dieu. 

Remarquez, nous lisons dans Actes 13.48 que nous ne pouvons croire que si nous sommes 

destinées à la Vie « Les païens se réjouissaient en entendant cela, ils glorifiaient la parole 

du Seigneur, et tous ceux qui étaient destinés à la vie éternelle crurent. » 

Colossiens 3.4 Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans 

la gloire. 

Par conséquent, nous avons la promesse que lors de l’Apparition de Christ, lorsqu’Il Se 

manifestera dans Son véritable caractère, nous nous manifesterons aussi dans notre 

véritable caractère. 

II Timothée 1.10 10 Et qui a été manifestée maintenant par l’apparition de notre Sauveur 

Jésus-Christ, qui a détruit la mort et a mis en évidence la vie et l’immortalité par 

l’Évangile. Remarquez alors que cette Vie est mise en Lumière à travers l’Évangile. 

Jacques 1.12 Heureux l’homme qui supporte patiemment la tentation ; car, après avoir 

été éprouvé, il recevra la couronne de vie, que le Seigneur a promise à ceux qui l’aiment. 

Prions 
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